



SERVICES 360

PRO

Cobertura proactiva de reparaciones y de mantenimiento del vehículo

Nuestro paquete Services 360 Pro tiene como objetivo eliminar por completo los riesgos que puedan afectar a la productividad de las operaciones de tu flota, mediante un enfoque totalmente externalizado. Para garantizar la productividad, nuestra oferta Pro lleva tu cobertura al futuro, literalmente. Con este paquete, obtendrás un enfoque proactivo de reparación y mantenimiento para cada vehículo bajo contrato, aprovechando el análisis avanzado generado por IA de los datos de más de medio millón de vehículos conectados, lo que nos permitirá predecir con exactitud los posibles puntos de fallo futuros de cada vehículo basándonos en los datos operativos actuales y pasados. De esta forma, nos aseguramos de que los componentes esenciales de la cadena cinemática se sustituyan antes de que surjan problemas.

En resumen, si deseas una tranquilidad total y necesitas centrarte al 100 % en la parte comercial y logística de tus operaciones, el paquete Services 360 Pro es el más adecuado para tu empresa.



PODEMOS SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DE TU VEHÍCULO ANTES DE QUE SE PRODUZCAN

Aunque nuestro servicio ProCare es el elemento esencial que define nuestros Services 360 Pro, por supuesto, el paquete de servicios en su conjunto proporciona una cobertura mucho más completa para los vehículos contratados. Todos nuestros paquetes incluyen siempre como base información digital y herramientas de gestión de flotas. También incluyen un mantenimiento flexible, para garantizar que cada vehículo reciba un mantenimiento perfecto en función de sus condiciones de funcionamiento específicas y de su historial, lo que te permitirá disponer de vehículos sin un mantenimiento insuficiente ni excesivo y, como resultado, con un tiempo de inactividad mínimo. También dispone tanto de servicios de reparación de la cadena cinemática como de reparación de chasis y cabina, para cubrir necesidades urgentes o imprevistas que puedan afectar a tus operaciones.

Servicios incluidos:

- Control package
- Mantenimiento flexible
- Reparación de la cadena cinemática
- Reparación de chasis y cabina
- ProCare

Servicios adicionales:

- Servicio de grúa

Totalmente a medida

Cada operación es única, y por ello consideramos que nuestros paquetes de servicio son puntos de partida, y ofrecemos una selección de servicios complementarios opcionales para cada uno de ellos. Y aunque nuestros cuatro paquetes están disponibles en toda Europa, también hay otros servicios locales que pueden ofrecerse específicamente a determinados mercados, o a partes de tus operaciones, todo ello para garantizarte el apoyo de servicios que necesites, dondequiera que operes. Para llegar a la configuración final de servicios adecuada para tu negocio y tus operaciones exclusivas, lo mejor es empezar por una conversación, así que ponte en contacto con nosotros, y nos aseguraremos de que obtengas la cobertura que necesitas.

Services 360

PRO

¿Deseas más información sobre Services 360 Full?

Si estás interesado en obtener información más detallada sobre nuestra oferta de servicios, ponte en contacto con tu taller Scania.

Encuentra tu
concesionario
más cercano
aquí

